



18.01.24

1. Mose 1, 14-19: Gemeinsam den Bibeltext lesen



Gut zu wissen

Gott hat den Abstand von der Sonne zur Erde exakt bestimmt. Wäre die Sonne ein Stück näher, wäre es auf unserem Planeten zu heiß, um hier zu leben. Wäre die Sonne ein Stück weiter weg, wäre es zu kalt.

Obwohl die Sonne 150 Mio. Kilometer entfernt ist, kann sie die Erde immer noch hell machen und wärmen.



Gruppenaktivität

Es gibt vier beschriftete Zettel, die an der Tafel oder Wand hängen:

- Das finde ich gut
- Das finde ich blöd
- Das möchte ich mir merken
- Da habe ich eine Frage

Die SuS bekommen jeweils einen Klebepunkt und dürfen diesen auf einen der vier Zettel kleben und dazu etwas sagen. Es müssen nur die SuS etwas aufkleben, die etwas sagen möchten (bzw. die Schüler, die nichts sagen möchten, dürfen auch ohne etwas zu sagen, ihren Punkt aufkleben). In Abhängigkeit von der Zeit, können sie auch bei zwei Zetteln etwas aufkleben und sagen.

Hinweis: Anstelle von Klebepunkten, kann auch jedes Kind mit einem Stift einen Strich auf den jeweiligen Zettel malen



Fragerunde

- Was ist deine Lieblingstageszeit? Warum?
- Woran denkst du, wenn du einen Sternenhimmel oder einen Sonnenuntergang siehst?
- Warum hat Gott sich z.B. so viele Sterne ausgedacht? Was wollte er damit vielleicht zeigen?



Impuls

Etwas aus dem eigenen Leben erzählen, wie wichtig oder nützlich einem Licht ist.

ODER

Etwas zum Thema **KLEIN UND GELIEBT** erzählen:

Unsere Welt ist ziemlich lichtverschmutzt. Das bedeutet, dass es immer irgendwelche künstlichen Lichtquellen (z.B. Straßenlaterne) gibt und es nie komplett dunkel ist. Hast du schon einmal an einem Ort, wo es wenig Lichtquellen gibt, in den Sternenhimmel geschaut? Ich finde es wortwörtlich atemberaubend! So viele Sterne und je länger ich mich auf den Blick in den Himmel konzentriere, desto mehr Sterne sehe ich. Endlose Weite. Und das sind noch nicht einmal alle. In solchen Momenten bin ich ganz schön beeindruckt und mir wird klar, dass ich nur ein kleiner Mensch in diesem großen Universum bin. Doch gleichzeitig fühle ich mich dabei auch total wertvoll, denn: Gott sieht mich - mich kleinen Menschen. Er, der diese vielen Sterne geschaffen hat, sieht mich nicht nur, er hat mich sogar lieb.



Sonstiges

Einen Sternenhimmel zum Angucken gibt es hier: <https://www.youtube.com/watch?v=AZVR0L18-Ho>

Das Lied „So will I“ von Hillsong Worship gibt es zum Anhören hier: <https://www.youtube.com/watch?v=fyYn21RdBBQ>

